Randonnée printanière en 2 boucles le 3 mars à Cintegabelle

Par une belle journée printanière, la randonnée s'est déroulée autour de Cintegabelle dans le pays de la basse Ariège où une quarantaine de participants ont effectué un circuit de deux boucles de 8km. Le parcours dans la campagne a permis principalement de longer l'Ariège et d'admirer la confluence avec l'Hers. En revenant à Cintegabelle à la fin de la première boucle nous nous sommes arrêtés un instant devant d'anciennes mesures de grains. Nous avons ensuite pris notre repas dans une salle mise gracieusement à notre disposition par la municipalité de Cintegabelle.

A la fin de la deuxième boucle nous avons suivi un chemin étroit en bordure de l'Hers et au pied d'une falaise et avons rejoint le village pour une visite guidée de l'église Notre Dame toute en briques foraines. Nous avons fait le tour des chapelles puis Marc nous a fait un exposé sur l'orgue monumental, principal intérêt de ce monument. Cet instrument baroque provient de l'abbaye de Boulbonne à proximité de laquelle nous sommes passés au confluent de l'Hers et de l'Ariège.

Les animateurs